

# Kodim 1418/Mamuju Sukses Gelar Lomba Mancing dalam Rangka Memperingati Hari Kemerdekaan RI ke-78

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTAMILITER.COM](http://SULBAR.WARTAMILITER.COM)

Aug 12, 2023 - 18:21



Mamuju - Dalam rangka semangat perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia yang ke-78 tahun sekaligus untuk mempererat tali silaturahmi kepada seluruh elemen masyarakat Mamuju, Kodim 1418/Mamuju dengan antusias menggelar Lomba Mancing Mania. Acara ini diadakan di Lahan Ketahanan Pangan kodim 1418/Mamuju, yaitu Kolam Pemancingan Kodim 1418/Mamuju, yang terletak di Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Kegiatan ini berhasil menarik partisipasi sekitar 80 orang peserta dari masyarakat, TNI, dan Polri. Sabtu, (12/8/2023).



Kegiatan ini turut dihadiri oleh Brigadir Jenderal TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han. (Danrem 142/Tatag), Kolonel Inf. Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M. (Kasrem 142/Tatag), Kolonel Inf M Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju), Kombes Pol Jonner Samosir, S.I.K (Dir Pam Obvit Polda Sulbar), Kolonel Cpl Yulian Amir, S.T (Kasi Log Korem 142/Tatag), Kolonel Inf Awang Danuarto, S.Sos., M.I.Pol. (Kasi Ops Korem 142/Tatag), Letkol Inf Andi Ismail (Kasdim 1418/Mamuju), Seluruh Perwira Staf dan danramil kodim 1418/Mamuju serta Anggota Kodim 1418/Mamuju dan Masyarakat Mamuju.

Lomba mancing dimulai Pukul 09.00 Wita yang dibuka oleh Brigadir Jenderal TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han. (Danrem 142/Tatag) dengan waktu memancing selama 3 (Tiga) Jam. Untuk meraih hadiah utama, para pemancing harus berhasil mengangkat ikan paling terbanyak yaitu satu jenis ikan nila yang telah disiapkan panitia.





Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E mengatakan “kegiatan lomba mancing ini dalam rangka rangkaian memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78. Selain itu, Lomba mancing ini bukan hanya untuk ajang kompetisi atau kepandaian memancing saja, tapi menjadi sarana silaturahmi dan komunikasi sosial antara TNI khususnya Kodim 1418/Mamuju kepada seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Mamuju”. Ucap Dandim.

Dan yang tak kalah pentingnya, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E berharap, melalui lomba mancing ini, secara tidak langsung kita dapat menggelorakan semangat berlomba, Kita sebagai generasi penerus bangsa wajib mempertahankan kemerdekaan ini dengan cara mengisi hal hal yang positif yang bersifat membangun dan kita harus bangga kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia,” tuturnya .

Hasil Lomba untuk Juara 1 (satu) diraih oleh Peltu Ali Imran (Batuud Kodim 1418/Mamuju), Kemudian Juara 2 (dua) Sdr. Ikwan, dan Juara 3 (tiga) Sdr. Dikan. Selain itu ada pun Hadiah Doorprise untuk Pemenang kategori tertentu.



Bapak Selamat selaku masyarakat Mamuju Mengatakan “kegiatan ini Sangat memotivasi bagi saya dan kawan kawan pemancing, khususnya yang hobi hobi mancing dan kita sangat terhibur dan sangat Tersalurkan hobi, kita mudah-mudahan ke depan kegiatan kegiatan seperti ini bisa selalu diadakan karena ini merupakan contoh yang terbaik untuk menyalurkan hobi yang terbaik” Ungkapnya.